

## **Vortrag an den Ministerrat**

### **Übereinkommen zwischen der Österreichischen Bundesregierung und der Königlich Ungarischen Regierung betreffend die Archive samt Zusatz- protokoll; Ständige Ungarische Archivdelegation beim Österreichischen Staatsarchiv (Kriegsarchiv); Dr. Gábor KISS; Bestellung**

Gemäß dem Übereinkommen zwischen der Österreichischen Bundesregierung und der Königlich Ungarischen Regierung betreffend die Archive vom 28. Mai 1926 ersucht die Botschaft der Republik Ungarn um Bestellung von Herrn Dr. Gábor KISS zum Leiter der Ständigen Ungarischen Archivdelegation beim Österreichischen Staatsarchiv (Kriegsarchiv) als nachgeordnete Dienststelle des Bundeskanzleramts.

Herr Dr. Gábor KISS, geboren 1970, arbeitete seit 1988 im Kriegsarchiv in Budapest, seit 1997 als Archivar und seit 2016 als Archivleiter. Zwischen 1993 und 1998 studierte er an der Eötvös Loránd Universität Archivwissenschaften und verfasste seine Diplomarbeit zum Sanitätswesen der k.u. Honvédarmee 1868-1914. Ab 1998 diente er als Berufsoffizier der ungarischen Armee, aktuell bekleidet er den Rang eines Oberstleutnants. Bereits zwischen 2012 und 2015 war er Mitglied der Ständigen Ungarischen Archivdelegation beim Österreichischen Staatsarchiv (Kriegsarchiv).

Gemäß Art. III des genannten Übereinkommens stelle ich im Einvernehmen mit dem Herrn Bundeskanzler, dem Bundesminister für Inneres und der Bundesministerin für Landesverteidigung den

#### **Antrag,**

die Bundesregierung wolle der Bestellung von Herrn Dr. Gábor KISS zum Leiter der Ständigen Ungarischen Archivdelegation beim Österreichischen Staatsarchiv (Kriegsarchiv) zustimmen.

4. April 2023

Mag. Alexander Schallenberg, LL.M.  
Bundesminister